
四中ＰＴＡ                              令和６年 11月 7日発行 

  運営委員会だより                          鎌ケ谷市立第四中学校 

《今年度活動目標》 声を届けよう！！                 ＰＴＡ会長 村上 華織 

 

第 4回 運営委員会報告 

令和６年 11月 7日（木）10時～11時 30分 ＰＴＡ会議室  

出席者：１2名＋本部サポート１名 進行：長谷川副会長 

 

校長挨拶    ２学期は体育祭、合唱祭にご協力ありがとうございました 

 

各委員会報告 

１学年委員会 特になし 

２学年委員会 11/29働く人に学ぶ会   

３学年委員会 特になし 

 

報告事項 

会計より            

①10/19 駅伝生徒２２名+先生１５名アクエリアス差入れ    

   ②PTA会費二重徴収世帯への返金について（５９家庭分） 

   ③PTA会費の適正金額について 

      現在、子どもの数が減少し集金が減っている中、支出は多いので見直しが必要 

 

協議事項 

①次年度の学年委員のあり方について 

   ・１学年委員・２学年委員の必要性について 

   ・行事協力員について、ボランティア募集で協力できるのか 

②新入生保護者説明会について（令和７年２月１４日） 

③次年度体育祭の反省点・改善点 

   ・駐輪場の（バイク）配置、校内では自転車・バイクは乗らない事の連絡 

   ・ゴミの持ち帰りについて（近隣の自販機脇のゴミ捨てに捨てない） 

   ・スピーカーの音が届かないので、全体に聞こえるようにして欲しい 

④会計監査の業務内容 

⑤四中推進委員会との連携について→確認していく 

⑥PTA定期総会の方法 

・HPで書面確認及びグーグルフォームで承認できるかを検討する 

          

PTA本部より 

子供の成長とともに親である私たちの生活も変化しています。より開かれた PTAを目指し、多くの方の

ご意見をいただきたいと思います。次回運営委員会にぜひご参加下さい。また PTA会議室前のポストに

ご意見をいただく事も可能です。 

現在、2年間となっていた本部役員の任期を『1年間以上』とし、業務内容の改善を目指しています。 

以上 

 

◎ 次回運営委員会  2／14（金）１０：００〜 ＰＴＡ会議室 

◎ 次回選考委員会  2／14（金）１１：３０〜 ＰＴＡ会議室 

◎ 有価物回収 南部小：12/5（木）、1/9（木）、2/6（木） 

中部小：12/11（水）、1/8（水）、2/12（水） 


